

はじめの一歩を踏み出す年に

校長内木勉

明けましておめでとうございます。穏やかで暖かな新年を迎えました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ご家族とともに健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。昨年中は、本校の教育活動に、多大なるご支援ご協力をいただきましたこと心より感謝申し上げます。

令和2年、2020年が始まりました。今年は子年。干支は、もともとは動物を表したものではなく、天体の動きから暦を表すのに使われていたものであり、季節によって移り変わっていく植物の様子を表した漢字だったそうです。子年は、十二支の中で1番最初に位置付けられています。子年を植物に例えると、新しい生命が種子の中にきざし始める時期となります。今まで準備し蓄えたことを新たにスタートさせる、今までのことに一区切りをつけ、次の成長や目標に向けて新しい物事などを始める年と考えるとよいと思います。今までの自分を振り返り新たな気持ちで一歩を踏み出していく。どうしようか迷っていることがあれば、思いきって始めてみる。はじめの一歩を踏み出す年にしていきましょう。

今年は2020年、オリンピック・パラリンピックイヤーです。自分たちの暮らしている 東京でオリンピック・パラリンピックが開催されるなんて、本当に凄いことだと思うのです。 オリンピアン・パラリンピアンの皆さんの姿、世界中の人々との交流などから、たくさんの こと感じ、たくさんのことを学んでほしいと思っています。そしてその中で、日本という国 についてあらためて考えてみたり、自分の夢や希望など自分自身についてもたくさん考えた りしていけたらと思っています。

子どもたちが夢や希望をもって歩いて行けるよう、今年も「笑顔あふれる大北小 夢が広がる大北小」を合言葉に、教職員一丸となり One Team で教育活動に取り組んでいきます。

本年も、大北小の子どもたちの笑顔のため、大北小の教育活動の充実発展のためにお力添えをいただきますよう、よろしくお願いいたします。



「3年生社会科見学 区内めぐり」

3年1組 担任 小野田 有希

12月10日(火)に、ベジフルセンター、 光が丘防災センター、ふるさと文化館の三か所 に行ってきました。「ベジフルセンター」では、 野菜や果物を保管しておく大きな冷蔵庫に入る 体験や市場見学もさせていただきました。「光が 丘防災センター」では、災害時の対応を考えな がら消火器体験、起震車体験、煙体験を行いま した。「ふるさと文化館」では、当時と現在の暮 らしの様子の違いを学習しながら、見たことが ない当時の道具や遊びに真新しさを感じている ようで、楽しそうに体験していました。今回の 社会科見学では、実際に学習したことを見て、 体験したことにより、より理解が深まったので はないかと思います。また、3学期に学習する 内容に関しては、この社会科見学で体験したこ とを生かして、知識が深まるように指導してい きます。





道徳授業地区公開講座について

道徳部 吉田悠太

11日(土)に道徳授業地区公開講座が行われ ます。この講座は、学校関係者だけでなく、保護 者・地域の方に参加していただき、学校における 道徳教育の在り方や連携について、相互に理解を 深めることをねらいとしています。1年生から3 年生は2校時、4年生から6年生は3校時に授業 公開を行い、4校時は株式会社教育ネットから講 師を招いて、「共に学ぶネット社会を生きる力」 をテーマに講演会を行う予定です。なお、4校時 は授業公開を行いませんので、皆様多目的室へお 越しください。昨年度から道徳が教科化され、「特 別の教科 道徳」として教科書を使用して授業を するようになりました。昨年に引き続き「考え、 議論する道徳」をキーワードに、道徳教育の要の 時間として日々授業を行っています。当日は是非 子供たちの道徳授業の様子をご覧いただき、ご家 庭でも親子で一緒に道徳について考える機会に していただきたいと考えています。

連合図工展・連合書き初め展のお知らせ

18日(土)から23日(木)まで連合図工展、25日(土)と26日(日)に連合書き初め展が行われます。どちらも会場は練馬区立美術館です。



لما		
7	火	冬季休業終
8	水	3学期始業式 4時間授業 給食なし
9	\star	給食始 5時間授業 すっきり生活始
10	金	委員会⑨ 月曜時間割 安全指導
11	土	道徳授業地区公開講座 校内書写展始
12	日	
13	月	成人の日
14	火	放送朝会 計測 6
15	水	委員会発表集会 計測5
16	木	避難訓練 計測4 すっきり生活終
17	金	計測 3
18	土	連合図工展
19	日	<u> </u>
20	月	全校朝会 クラブ⑩ 計測2
21	火	計測 1 社会科見学 6
22	水	けやき班遊び
23	木	児童集会
24	金	校内書写展終
25	H	連合書き初め展
26	日	連合書き初め展
27	月	全校朝会 クラブ⑬ 3年クラブ見学
28	火	
29	水	保健委員会発表集会
30	木	
31	金	新 1 年保護者会

なわとびチャレンジについて

体育的行事 飯塚 啓

1月20日(月)~2月21日(金)の期間に、冬の体力づくりとして「なわとびチャレンジ」を行います。体育の授業、休み時間、放課後などの時間を使って縄跳び運動に取り組み、様々な種目で自己記録や大北記録を目指します。学年の記録や大北記録は校内にも掲示されます。積極的に外に出て体を動かすきっかけとしてほしいと思います。

校内書写展について

書写部 小池千恵子

11日から24日まで、校内書写展が行われます。これまでに学習したことを生かして、新年の初めに書いた書を展示します。部分の組み立て方、筆順と字形、文字の大きさと配列などのポイントに気を付けながら、1年の初めにふさわしい文字を書けるように指導していきます。各教室の前の廊下に掲示いたしますので、11日の土曜公開日や、学校にいらした時に是非ご覧ください。